

Question orale de M Philippe Elsass

Dans le cadre du programme de relance « Petites villes de demain » lancé en octobre 2020, le Gouvernement associé à la Région, la Collectivité européenne d'Alsace et la Banque des territoires a prévu d'aider par des subventions et par un soutien d'ingénierie les petites villes bourgs-centres pour des projets destinés à améliorer le cadre de vie et pouvant concerner les services, les commerces et entreprises, le parc de logements ou le patrimoine.

Il nous semble que Rosheim bourg-centre de sa communauté de communes aurait quelques projets qui mériteraient d'être soutenus : réhabilitation de l'aile Nord du bâtiment Hohenbourg, mise en valeur du mur d'enceinte, végétalisation du centre-ville, reconversion de l'ancienne gare etc.

Par ailleurs nous sommes heureux de constater que la commune de Rosenwiller, notre voisine, a pu obtenir une aide conséquente au titre du plan de relance « France relance » pour la restauration des vitraux de l'église.

Nous souhaiterions donc savoir si la Ville de Rosheim a déposé des candidatures au titre de ces différents plans de relance.